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El Sistema Metrobús considera
que con la puesta en marcha de la
ampliación de la Línea 1 de Doc
tor Gálvez al Caminero así como
la Línea 2 que va de Tacubaya a
Tepalcates la reducción de emi
siones alcanza 80 mil toneladas

Esto implica que el pago que
reciben anualmente por parte del
mercado de Bonos de Carbono del
Banco Mundial incremente con

siderablemente y eso permita la
construcción de una nueva esta
ción ecológica que permita recu
peración de agua y energía

Asi lo dio a conocer Guillermo

Calderón directo general del sis
tema y recordó que el Metrobús
es el primer proyecto de transpor
te que ingresa a este mercado

Gracias ha esto el gobierno ca
pitalino lleva dos años recibiendo
unpago anual de 180 mil euros por
demostrar una reducción de 30 mil

toneladas de emisiones contami

nantes pero con la ampliación y la
nueva Línea prevén un incremen
to en este pago

El funcionario indicó que estos
recursos sirvenpara dar manteni
miento al propio sistema así co
mo para otros proyectos relacio
nados con el medio ambiente

Explico que en la acreditación
de la reducción de emisiones con
taminantes del sistema Metrobús
se ha tomado en cuéntala sustitu

ción de tecnología es decir de los
microbuses por los autobuses ar
ticulados y biarticulados

Asimismo se evaluó la reduc
ción del uso del automóvil por
parte de los capitalinos el cual
de acuerdo con Guillermo Calde

rón es de 15 por ciento
El 25 por ciento de nuestros

usuarios señala que tiene auto y
15 asegura que ya no lo ocupa el
resto afirma que no se trata de que
se lo den a otrapersonas que siga
circulando detalló Calderón
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